



Volver a

**DIARIO MEDICO.COM**

NACIONAL  
AUTONOMÍAS  
INTERNACIONAL  
SANIDAD PRIVADA  
A FONDO  
ARCHIVO  
NEWSLETTER  
DOCUMENTOS  
INVESTIGAR  
EN EUROPA

#### AGENDA ONLINE

Consulte sus próximas citas y compromisos en la agenda personal [\[+\]](#)

#### LA BOLSA

Todos los mercados online.  
[\[IBEX35\]](#) [\[DOW JONES\]](#)  
[\[NASDAQ\]](#) [\[EURO STOXX\]](#)

#### DEPORTES

Las últimas noticias sobre sus deportes favoritos [\[+\]](#)

#### TUS ESPECIALIDADES

Todo sobre las especialidades que más le interesan [\[+\]](#)

#### ARCHIVO DE NOTICIAS

Guarde las noticias en un archivo personalizado [\[+\]](#)

#### TABLÓN DE ANUNCIOS

## POLÍTICA SANITARIA

[\[HOME\]](#)

[➔](#) Añadir a mi archivo

07/11/2005

Álvaro S. León. Sevilla

### Andalucía centrará su inversión en políticas de calidad e innovación

**La consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, ha presentado los presupuestos de su departamento, que ascienden a 8.136,42 millones de euros, lo que supone un incremento del 12,3 por ciento que refleja notoriamente la aportación de fondos adicionales acordada en la Conferencia de Presidentes, según la consejera.**

Para la consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, se trata de unos presupuestos "magníficos, históricos y equilibrados" con los que trabajará su departamento el próximo año, con cifras que ascienden a 8.136,4 millones de euros, lo que representa el 30,5 por ciento del presupuesto global de la Junta de Andalucía y que ha crecido un 13,2 por ciento con respecto a 2005. El montante global supone que se destinan 1.058 euros por andaluz y año frente a los 945 del año pasado.

Del total, 7.542,50 millones (ver cuadro) irán destinados a abastecer las necesidades del Servicio Andaluz de Salud (SAS), en donde el 46 por ciento se destinará a gastos de personal, promoviendo así la implantación del modelo de carrera profesional entre los sanitarios andaluces, la adecuación de las condiciones salariales y homologación de categorías. Estas cifras posibilitarán, además, la incorporación de 1.784 nuevos profesionales.

#### Infraestructuras

Una de las actuaciones más destacadas por Montero ha sido la puesta en funcionamiento de cinco nuevos hospitales de alta resolución, el de Guadix (Granada), Puente Genil (Córdoba), Alcaudete (Jaén), Constantina (Sevilla) y Bajo Guadalquivir (Sevilla), así como el inicio de las obras en otros siete centros de estas características como el de Sierra de Huelva, Costa Occidental (Huelva), Loja (Granada), Alcalá la Real (Jaén), Peñarroya (Córdoba), La Janda (Cádiz) y Estepona (Málaga). En este capítulo de infraestructuras, Montero también ha anunciado que se construirán 20 nuevos centros de salud y se realizarán obras de acondicionamiento en más de 60 consultorios locales en toda Andalucía.

Con respecto a los nuevos derechos y prestaciones que ofrecerá la sanidad pública andaluza en 2006, la consejera ha subrayado la implantación de la primera fase de extensión de la detección precoz del cáncer de mama hasta los 70 años, así como la ampliación de la cobertura de atención dental infantil a los nacidos en 2000, con lo que en 2006 serán 567.000 los menores que podrán beneficiarse de este derecho.

También se desarrollarán nuevos dispositivos como un servicio de atención médica telefónica 24 horas o la elaboración de un Plan de Genética, que posibilitará el desarrollo de una red de laboratorios para la realización de test genéticos. En esta línea, Montero ha anunciado que se creará el Banco Andaluz de ADN e integrará el consejo genético en la cartera de servicios.

Siguiendo la estela de los planes integrales, en 2006 se desarrollarán estrategias de los ya vigentes y se pondrán en marcha los de obesidad infantil, atención al dolor y accidentabilidad, éstos últimos previstos para 2005. Los planes de dependencia y enfermedades osteoarticulares que la Consejería pensaba iniciar este año han quedado fuera del presupuesto.

En el terreno de la salud pública, Andalucía pretende igualmente reforzar la red de alerta con el objetivo, según Montero, "de dar respuesta a una posible pandemia de gripe aviar".

#### Investigación

Otros de los empeños más destacados entre las aplicaciones presupuestarias del año que viene serán la investigación y el uso de nuevas tecnologías. Entre las actuaciones más relevantes, se construirá el Instituto de Investigaciones Biomédicas del Hospital Virgen del Rocío (Sevilla) y se trasladará el Banco de Líneas Celulares a la sede el [Campus de la Salud](#) de Granada.

En la presentación de estos presupuestos la consejera ha recordado la importancia que ha tenido la aportación de fondos adicionales a los sistemas sanitarios públicos acordada en la Conferencia de Presidentes que, según Montero, "colocan a Andalucía como la comunidad que más recursos ha recibido -365,8 millones de euros (ver DM del 15-IX-2005)-y que va a redundar en distintas cuestiones, como las inversiones en infraestructuras sanitarias, los planes de modernización o los tiempos de pago a proveedores".

Con estas cifras, el reto de la Consejería de Salud es mejorar claramente la organización sanitaria "desde un compromiso firme con la excelencia, con la innovación y, muy especialmente, con el desempeño profesional". Para ello, Montero se ha comprometido a profundizar en la autonomía y responsabilidad de los centros y de sus profesionales para mejorar la gestión de la sanidad así como a fomentar la cohesión territorial y favorecer la igualdad de oportunidades para el acceso a los servicios.



© Recoletos Grupo de Comunicación. Aviso Legal. Quiénes somos. Publicidad.

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. nº 712-L-CM concedida por la Comunidad de Madrid,

<b>07 de Noviembre de 2005</b>	<b>Universidad de Granada</b>	<b>Diario Médico</b>
autoridad competente en la materia, el 10 de junio de 1997.		